



“1983/2023 - 40 años de Democracia”

**EL SENADO Y CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN
SANCIONAN CON FUERZA DE
LEY**

DÍA DEL HINCHA DEL FÚTBOL ARGENTINO

Artículo 1°.- Institúyase el 20 diciembre de cada año como Día del Hinchado del Fútbol Argentino.

Artículo 2°.- Comuníquese al Poder Ejecutivo.

MICAELA MORAN
DIPUTADA NACIONAL



“1983/2023 - 40 años de Democracia”

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

La presente propuesta legislativa se corresponde con el pedido realizado públicamente por parte de los dirigentes de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) tras finalizar la Asamblea General Ordinaria realizada el jueves 23 de noviembre del corriente año.

Estamos por cumplir el primer año de aquel 20 de diciembre de 2022 fecha en la que se llevaron a cabo en nuestro país los festejos por haber obtenido la Copa del Mundo y más de seis millones de personas se acercaron para celebrar el título con los futbolistas, acompañándolos en el trayecto desde el campo de deportes de la AFA en Ezeiza hasta el centro de la Capital Federal.

Tras la finalización de la asamblea de la institución madre del fútbol argentino, su presidente, Claudio Tapia declaró: “Se viene el primer aniversario de la obtención de la Copa del Mundo en Qatar y me gustaría a las autoridades, a los miembros de las distintas cámaras, en nombre de la Selección Argentina, en nombre de nuestro capitán, en nombre del director técnico Lionel Scaloni, de quien les habla, de todos los miembros del Comité Ejecutivo, pedirles a los diputados y senadores que el 20 de diciembre se pronuncie como el Día del hincha de la Selección Argentina”. Además, el presidente de la AFA concluyó afirmando que es algo que se merece todo el pueblo argentino.

Cabe recordar que ese 20 de diciembre la caravana de la Selección Argentina en un micro descapotable especial hizo gran parte del recorrido previsto, pero por la cantidad de personas el festejo de la obtención del Mundial de Qatar 2022 no pudo culminar de acuerdo a lo previsto. Debido a esto es que el festejo finalizó con el



“1983/2023 - 40 años de Democracia”

sobrevuelo de los campeones en cinco helicópteros por el centro de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

De esta manera, con la participación de más de 6 millones de personas, el seleccionado cerró una jornada memorable por lo histórica celebrando la tercera Copa del Mundo de su historia.

El fútbol es el deporte con mayor popularidad en nuestro país y la selección nacional con nuestros colores patrios en su camiseta nuclea a todos los argentinos, sin distinciones de ningún tipo. En cada oportunidad que juega nuestra selección estamos unidos y el fútbol se constituye así en una herramienta que forja nuestra cultura y nuestra identidad como nación.

Celebrar este día es una buena oportunidad para reafirmar los valores que hicieron posible este logro deportivo y que lo trascienden: la humildad, la responsabilidad, el sacrificio, la unión, el trabajo en equipo, una dirección técnica horizontal, un funcionamiento inteligente y eficiente, valores que debemos transmitir a las generaciones futuras y que tomen este hecho como ejemplo.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con el presente proyecto.

MICAELA MORAN
DIPUTADA NACIONAL